

ABSTRAK

RISDAH. 2017 *Keterampilan Manajerial Kepala Sekolah dalam Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 pelaihari*, Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam Prodi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Bimbingan: Drs. H. Sarkati M.Ag. dan Hj. Isnay Lellya, S.Ag., M.Ag

Kata Kunci: Keterampilan Manajerial kepala sekolah, Kegiatan Ekstrakurikuler, Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Pelaihari.

Penelitian ini menggambarkan tentang keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pelaihari Kabupaten Tanah Laut, dengan perumusan masalah sebagai berikut: bagaimana Keterampilan Manajerial Kepala Sekolah dalam pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari dan apa saja faktor-faktor Pendukung dan Penghambat Keterampilan Manajerial Kepala Sekolah dalam Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari.

Tujuan penelitian yang mengacu pada rumusan masalah yaitu untuk mengetahui bagaimana keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari serta apa saja faktor pendukung dan penghambat keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari.

Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah di SMA Negeri 1 Pelaihari. Objek penelitian ini adalah keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 pelaihari. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisis data di sini menggunakan analisis kualitatif.

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari meliputi: Keterampilan Teknis, Keterampilan Hubungan Manusia, dan Keterampilan Konseptual. Adapun faktor-faktor pendukung dan penghambat keterampilan manajerial kepala sekolah dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 Pelaihari yaitu: latar belakang pendidikan, pengalaman, faktor internal dan eksternal, dana.

Kesimpulannya kepala SMA Negeri 1 Pelaihari sudah mampu menerapkan keterampilan manajerialnya dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMA Negeri 1 pelaihari yang meliputi keterampilan teknis yaitu keterampilan yang diterapkan kepala sekolah dalam membuat rencana-rencana kerja kedalam laporan kegiatan yang ada di sekolah, keterampilan hubungan manusia dimana kepala sekolah mampu menciptakan hubungan baik dengan pihak sekolah dan dari luar sekolah guna menciptakan kerja sama yang efektif dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler dan keterampilan konseptual, kemampuan yang dimiliki oleh kepala sekolah dalam mengonsep dan memberikan arahan serta bimbingan kepada pembina untuk konsep kegiatan ekstrakurikuler.